



КОРПОРАТИВНЫЕ РЕШЕНИЯ
CORPORATE SOLUTIONS



🌐 www.nascofood.com ✉ kemal@nascofood.com 📞 +90 533 593 12 12

Madenaltı Mevkii Çınarköy Mah. No:9/C
Kemalpaşa / İZMİR / TÜRKİYE

НАШИ УСЛУГИ

■ ИССЛЕДОВАНИЕ РЫНКА

- поиск подходящего покупателя для продукции, которую вы хотите экспортировать
- управление процессом, обеспечивая поставку продукции, которую вы хотите импортировать, на наиболее выгодных условиях и в кратчайшие сроки,

■ ЛОГИСТИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

- Доставка Вашей продукции "от двери до двери" и таможенные услуги мы располагаем опытным персоналом.

■ УСЛУГИ ПО ТРАНЗИТНОЙ ВНЕШНЕЙ ТОРГОВЛЕ

- Надежное управление процессом транзитной внешней торговли товарами, направляемыми из России на все мировые рынки или с мировых рынков в Россию

■ ЮРИДИЧЕСКИЕ КОНСУЛЬТАЦИИ

- Управление процессом с помощью нашей команды, имеющей опыт в создании компаний и решении налоговых вопросов.

■ БАНКИ И ФИНАНСЫ

- Мы предлагаем решения, облегчающие оплату товаров и услуг в рамках внешнеторговых операций.

■ МАРКЕТИНГ

- Мы предоставляем услуги по маркетингу продукции, которую вы хотите экспортировать и импортировать на международный рынок.

OUR SERVICES

■ MARKET RESEARCH

- Finding the right buyer for the products you want to export,
- Managing the process by supplying the products you want to import under the most suitable conditions and as soon as possible,

■ LOGISTIC SERVICES

- We have an experienced staff for door-to-door delivery of your products and customs services.

■ TRANSIT FOREIGN TRADE SERVICES

- Reliable management of the transit foreign trade process of products traveling from Russia to all world markets or from international markets to Russia,

■ LEGAL COUNSELING

- We manage the process of company establishment and tax issues with our experienced team.

■ BANKING AND FINANCING

- We offer facilitating solutions for payment of products and services in your foreign trade transactions.

■ MARKETING

- We provide marketing services for the products you wish to export and import in the international market.